



**AYUNTAMIENTO MUNICIPAL DE SAN CRISTÓBAL**

**MURAL INFORMATIVO**

**ABRIL - JUNIO 2024.**



**26 de abril 2024**

Tu profesionalismo y atención a los detalles hacen que todo funcione sin problemas. Hoy y siempre, estamos agradecidos por tu incansable apoyo. ¡Feliz Día de la secretaria!



**27 de abril 2024**

**A partir de esta toma de posesión comienza una nueva historia en la alcaldía de San Cristóbal. Le damos las gracias al soberano pueblo de San Cristóbal por la confianza depositada en nosotros con esta noble responsabilidad.**

**¡NO LOS DEFRAUDAREMOS!**

**Nos enfocaremos en elevar el BIENESTAR DE NUESTROS MUNÍCIPES, trabajando por el bien común, en donde exista una relación virtuosa y positiva entre la autoridad municipal y la ciudadanía.**

**¡Una gestión transparente y de la gente!**



**8 de mayo 2024**

El alcalde encabezó una reunión junto a funcionarios del Ministerio de Obras Públicas para dar seguimiento al programa 'Mi Autopista Limpia'.

Durante el encuentro, se destacó el firme compromiso de nuestra alcaldía para garantizar la limpieza y el mantenimiento óptimo de la Autopista 6 de noviembre. En este sentido, se están implementando diversas medidas, como la colocación de afiches informativos y el fortalecimiento de la seguridad municipal.



**10 de mayo 2024**

¡San Cristóbal avanza hacia un futuro sostenible! 🌍

Hoy, nuestro alcalde Nelson de la Rosa y Roi Chiti de la ONU-Hábitat firmaron la Carta de Intención, convirtiendo a nuestra ciudad en el primer territorio dominicano en unirse a la Iniciativa Global de Ciudades ODS de la ONU-Hábitat.

Este acuerdo nos ayudará a acelerar el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible.

👉 ¡Juntos construimos un mejor mañana para todos!



**18 de mayo 2024**

Seguimos con determinación en nuestra labor de eliminar los vertederos improvisados. Esta vez, nos enfocamos en el sector de Canasta. Nuestro compromiso con la limpieza de la ciudad no se detiene, para que tengamos la ciudad que todos merecemos 🇵🇷



**22 de mayo 2024**

Hoy, el alcalde Nelson De La Rosa se reunió con los organismos de socorro para coordinar acciones ante la alerta amarilla en San Cristóbal, emitida por el COE. En la reunión participaron:

José Luis Cabrera, director de la Defensa Civil, Coronel Eugenio Peñalo, director de los Bomberos, José Ceballos, encargado de Operaciones de la Defensa Civil, Fabio Dionicio, director de Medio Ambiente, Coronel Alejandro Nova, encargado de la Policía Municipal, Oscar Medina de Edesur, Luis M., director de Obras Públicas Municipales.

Se acordaron medidas preventivas, incluyendo la habilitación de centros de acogida en el Centro Comunal del sector El Moscú y en la sede de la Defensa Civil.

Recomendamos a la población mantenerse alerta y seguir las indicaciones de los organismos de socorro.



**27 de mayo 2024**

Hoy hemos dado un importante paso hacia una ciudad más limpia y ordenada. Nuestro equipo ha trabajado arduamente para retirar todos los afiches de propaganda política de nuestras calles y espacios públicos. Con esta acción, cumplimos nuestro compromiso de mantener a San Cristóbal libre de contaminación visual, creando un entorno más agradable para todos. ¡Juntos hacemos de San Cristóbal un lugar mejor!



**5 de junio 2024**

¡Cuidando nuestra ciudad!

Continuamos con la limpieza en la Avenida Libertad. 🌿

Tu ayuda es esencial: deposita la basura en los contenedores adecuados y contribuye a mantener nuestras calles limpias y seguras.



**5 de junio 2024**

En el día de hoy estuvimos Representando a la [@alcaldiascrd](#) junto al Ministerio de Educación Regional O4, y otras instituciones de la provincia, en una Mesa de Género, con el propósito de presentar las actividades que dichas instituciones han venido desarrollando, para unir criterios con las instituciones gubernamentales y la sociedad civil.



**11 de junio 2024**

Nos complace informarles que estamos trabajando en la restauración de la calle Duarte, próximo a los transformadores 🛠️🚧. Este esfuerzo es parte de nuestro compromiso continuo para mejorar la infraestructura y asegurar que nuestras calles sean seguras y transitables para todos los ciudadanos 🚧🚗.

Agradecemos su paciencia y colaboración durante el período de trabajo 🙏 y les aseguramos que estos esfuerzos traerán grandes beneficios para nuestra comunidad.

¡Juntos, seguimos construyendo un San Cristóbal mejor! 🏠



**14 de junio 2024**

El alcalde Nelson De La Rosa participó en la celebración del 90 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón y la República Dominicana 🇯🇵🇩🇴. El evento se realizó en la Facultad de Economía de la Universidad Autónoma de Santo Domingo @universidaduasd. Destacó la presencia del Dr. Yoshio Yamaoka, reconocido gastroenterólogo y vicepresidente de la Universidad de Oita en Japón, quien ha fortalecido los lazos entre ambas naciones 🌐. También asistieron personalidades como el embajador japonés Masahiro Takagi, el director de JICA Kota Sakaguchi, y el director de Microbiología de la UASD, Modesto Cruz.

La ceremonia culminó con una animada presentación folclórica donde japoneses y dominicanos compartieron música y danzas típicas, celebrando la herencia cultural y la amistad entre ambos países JP 🇯🇵 DO. 🇩🇴.